

FDP Kronberg im Taunus

DIESER AUSSENMINISTER SOLLTE ENDLICH GEHEN

12.04.2020

Leserbrief an die FAZ

Den USA gehört unser Mitgefühl in dieser schrecklichen Krise. Wenn wir helfen können sollten wir das tun! Unsere Beziehung zu den USA ist immer noch ein wesentlicher Brückenpfeiler deutscher Außenpolitik. Ausgerechnet unser Außenminister Maas hat das immer noch nicht verstanden.

Die Not unserer amerikanischen Freunde zu benutzen, um sich als Besserwisser aufzuspielen, und der Regierung vorzuwerfen, sie habe viele Maßnahmen zu spät ergriffen, ist nicht zu fassen. Ich kann mich nicht erinnern, ähnliche Worte von Herrn Maß bezüglich China gehört zu haben, obwohl diese, in dem sie das Thema Wochen lang ignoriert haben, überhaupt erst die Ursachen für die weltweit Pandemie geschaffen haben. Auch die deutsche Regierung hat am Anfang das Thema unterschätzt.

Mit seiner Bemerkung macht Herr Maas erneut deutlich, dass ihm die wesentlichen Qualitäten für dieses Amt fehlen.